



Angst: »Die Flüchtlinge bringen den Islamismus zu uns.«



Nein. Der Islam ist keine gewalttätige Religion.
Wie andere Religionen auch, predigt er Mitgefühl und Nächstenliebe.

**Angst ist ein schlechter Ratgeber. Unsere Vorsätze
für 2016: Weniger Angst haben - mehr Wissen.**

bildkorrektur.tumblr.com

Unterstützt von:



Landeshauptstadt München
Oberbürgermeister
Fachstelle für Demokratie -
gegen Rechtsextremismus, Rassismus
und Menschenfeindlichkeit

Max-Joseph-Platz 8, 80331 München
muenchen.de/demokratie

Diese Postkarte kann bezogen
werden über: fgr@muenchen.de

Eine Gruppe bekannter deutscher Zeichner hat sich
zusammengetan, um die Top 15 der Besorgten-Bürger-
Ängste zu illustrieren - und mit Fakten zu entkräften!

Zeichner: Konzept & Umsetzung
BY NC ND Hamed Eshrat (non-profit): Bildkorrektur